

Saisonabschlussbericht 2008/2009

Geschrieben von: Sven Thierolf
Freitag, 15. Mai 2009 um 07:54 Uhr

Nach Abschluss der Saison 2008/2009 können die Großrückerswalder Tischtennispieler zum Einen auf schöne Erfolge zurück blicken, müssen aber auch Enttäuschungen verkraften.

Der 1. Mannschaft gelang in der 2. Bezirksliga mit 25:15 Punkten wie bereits im Vorjahr ein hervorragender 3. Platz. Auch wenn es bei dem Einen oder Anderen mal nicht so gut lief, war immer die Unterstützung der Mannschaftskameraden da, was für das Teamgefüge sehr wichtig ist. Erfreulich dabei, dass jüngere Spieler immer mehr Führungspositionen übernehmen, wobei die Älteren mit mehr Erfahrung und Cleverness ebenso einen wichtigen Platz im Team einnehmen. Ziel für die neue Saison kann eigentlich nur sein, an die guten Leistungen der letzten Jahre an zu knüpfen und zu versuchen, im vorderen Tabellenbereich mit zu mischen.

Der 2. Mannschaft gelang im Vorjahr der Aufstieg in die Erzgebirgsliga. Obwohl man wusste, dass es schwer wird, wagte man diesen Schritt. Nun kam neben dem schweren Stand, den man als Aufsteiger hat, noch das Pech dazu, dass gleich zwei Spieler verletzungsbedingt längere Zeit ausfielen. Lobenswert dabei, dass sich die Mannschaft trotz Allem nie aufgab und bis zum Schluss kämpfte. Ob der letztendlich mit 12:24 Punkten erreichte 8. Platz zum Klassenerhalt reicht, stand beim Verfassen dieses Artikels noch nicht eindeutig fest. Aber selbst wenn es nicht reichen sollte, hat man es versucht und alles gegeben. Auf alle Fälle ist man sich in der Mannschaft einig, auch bei einem eventuellen Abstieg motiviert in die neue Saison zu gehen.

Unsere 3. Mannschaft in der 1. Kreisklasse war in der vorletzten Saison bereits für die Kreisliga aufstiegsberechtigt, verzichtete aber auf den Sprung in die nächst höhere Klasse, da der Leistungsunterschied doch als zu groß eingestuft wurde. Nun überzeugte die Mannschaft in dieser Saison abermals und landete mit meist sehr überzeugenden Auftritten auf den 1. Tabellenplatz, was wieder die Frage nach dem Aufstieg aufwarf. Die Mehrheit der Mannschaft entschied sich letztendlich dafür, diesen Schritt zu wagen. Wie bei unserer Zweiten im letzten Jahr ist man sich darüber bewusst, dass die kommende Saison für die erfolgsverwöhnte Mannschaft schwer wird. Wichtig wird sein, auch Niederlagen wegstecken zu können und den Zusammenhalt im Team zu bewahren. Dann hat die Mannschaft auch die Chance, die Klasse zu halten.

In der 3. Kreisklasse waren gleich zwei Mannschaften unseres Vereins vertreten. Während die 4. Mannschaft mit 15:9 Punkten einen sehr guten 3. Platz belegte, landete die 5. abgeschlagen am Tabellenende. In der 4. Mannschaft besonders erfreulich dabei, dass Nachwuchsspieler Klaus Ramm in seinem ersten Jahr im Erwachsenenbereich eine fast ausgeglichene Bilanz an gewonnen bzw. verlorenen Spielen vorweisen kann, was man durchaus als Erfolg verbuchen kann.

Die 5. Mannschaft konnte auf Grund massiver Personalprobleme fast nie mit der kompletten Mannschaft antreten und war dadurch oftmals nur Kanonenfutter. Aber für viele Spieler ist die Spielpraxis ebenso wichtig wie gewonnene Spiele, so das auch in der kommenden Saison eine 5. Mannschaft aufgestellt wird.

Unsere Nachwuchsmannschaft schaffte am Ende der Saison einen 5. Platz mit 13:15 erreichten Punkten, was doch recht erfreulich ist. Es gelingt den Trainern immer wieder, jüngere Spieler in den Spielbetrieb ein zu bauen und diesen die Möglichkeit zu geben, sich mit Anderen messen zu können. Und dies macht erst den Ansporn für die Kinder aus. Es bleibt zu hoffen, dass dieser positive Trend anhält.

Mit den insgesamt 6 Mannschaften stellt unsere Abteilung im 60. Jahr ihres Bestehens eine gewaltige Tischtennisfront, welche nicht nur organisatorisch aufwendig, sondern auch finanziell nicht einfach zu bewältigen ist. Ich möchte mich an dieser Stelle deshalb wieder bei allen Sponsoren bedanken, welche unsere Abteilung Tischtennis auch in der letzten Saison unterstützten und dazu auch hoffentlich weiterhin bereit sind. Die wären im Einzelnen:

- FIBAG Großröckerswalde

- Licht und Kraft Marienberg

- HUK Coburg / Carmen Fiedler

- Sparkasse Mittleres Erzgebirge

Saisonabschlussbericht 2008/2009

Geschrieben von: Sven Thierolf
Freitag, 15. Mai 2009 um 07:54 Uhr

- Computershop Marienberg

- Partyservice Thiel Großrückerswalde

- Fa. Udo Milaschewski Großrückerswalde

- Firma Uhlig+Thiele Großrückerswalde

- Seifert Bau Pobershau

- Fa. MOGATEC Griesbach

- Autohaus Buschmann Mildenaу

- Fahrschule Vogel Mildenaу

Herzlichen Dank ! Ein Dankeschön an dieser Stelle auch an die evangelische Mittelschule, Herrn Siegert für die gute Zusammenarbeit und an die treuen Anhänger des Großrückerswalder Tischtennis, welche sich wieder in der Turnhalle einfanden, uns hoffentlich auch weiterhin die Treue halten und den einen oder anderen Sieg mit uns feiern können.

Saisonabschlussbericht 2008/2009

Geschrieben von: Sven Thierolf
Freitag, 15. Mai 2009 um 07:54 Uhr

Sven Thierolf

Abt.-leiter Tischtennis